



## Abdul Haris dan Wan Zuhendra Ingin ASN Ikhlas Mengabdikan untuk Masyarakat Anambas



Bupati Anambas Abdul Haris menyampaikan amanat

**BATAMTODAY.COM, Anambas** - Memperingati Hari Kesadaran Nasional yang jatuh pada tanggal 17 setiap bulan, Pemerintah Kabupaten Kepulauan Anambas gelar upacara di Lapangan Sulaiman Abdullah, Tarempa Kecamatan Siantan. Acara ini disejalankan dengan pelantikan 48 Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) dari Kementerian jadi PNS di Lingkungan Pemkab Anambas.

Para peserta upacara terdiri dari PNS dan Pegawai Tidak Tetap (PTT) yang dipimpin oleh Sekretaris Dinas Komunikasi Informatika dan Statistik, Hamka Lubis.

Di sela-sela upacara, Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas, Abdul Haris yang didampingi Wakil Bupati, Wan Zuhendra menandatangani SK dan pakta integritas PNS sebelum diserahkan.

Dalam amanatnya, Abdul Haris yang bertindak sebagai Pembina Upacara menegaskan, pegawai harus mengedepankan pelayanan publik, menunjukkan semangat pengabdian yang tinggi, disiplin dan meningkatkan kualitas pendidikan.

"Guru harus sebagai panutan dan mampu melahirkan sumber daya manusia (SDM) yang cerdas, berakhlak mulia dan berdaya saing. Begitu juga dengan pegawai tenaga kesehatan dan struktural harus mengedepankan profesionalitas dalam pelayanan," tegasnya usai menyerahkan SK PNS kepada 48 pegawai yang dilantik.

Haris juga mengimbau PNS Anambas tidak berusaha meminta orang berkepentingan untuk mengajukan pindah. "Tetapi tolong mengabdikan bagi bangsa, negara dan khususnya bagi Anambas. Saya sering dapat telepon dari orang yang berkepentingan untuk memindahkan orang tertentu dari Anambas. Tolong urungkan niat pindah dari Anambas," ucapnya.

Upacara yang dihadiri TNI/Polri, Pimpinan OPD, Instansi Vertikal, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama dan Sejumlah Pejabat Eselon itu pun berjalan lancar, meski disinari terik matahari.

Foto : Fredy Silalahi    Narasi : Fredy Silalahi    Editor : Gokli



Pejabat Eselon Pemkab Anambas yang ikut Upacara Hari Kesadaran Nasional



Para pegawai yang dilantik menjadi PNS

Abadikan moment spesial Anda

di **BATAMTODAY gallery**

untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 431 307 Fax: (0778) 431 346

Email: redaksi.batamtoday@gmail.com



Peserta upacara yang dipimpin oleh Sekretaris Diskominfotik



Bupati Anambas bertindak sebagai Pembina Upacara Hari Kesadaran Nasional



Rohaniawan yang mendampingi CPNS mengucapkan sumpah jabatan PNS



FKPD dan Kepala OPD Anambas duduk di bawah tenda VIP



Pengucapan sumpah PNS yang dipimpin oleh Bupati Anambas



Bupati Anambas menandatangani pakta integritas PNS



Bupati Anambas menandatangani SK PNS



Wakil Bupati Anambas menandatangani pakta integritas PNS



Salah satu pegawai menandatangani pakta integritas PNS



Bupati menyerahkan SK PNS

Abadikan moment spesial Anda di **BATAMTODAY gallery**

untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 431 307 Fax: (0778) 431 346

Email: redaksi.batamtoday@gmail.com